

## **Un camp d'été rassemble des jeunes libanais et palestiniens**

Un projet de relèvement post-conflit mis en œuvre au Liban avec l'appui du PNUD, en collaboration avec le gouvernement, déboulonne les stéréotypes des jeunes, palestiniens et libanais, au moyen d'un programme unique en son genre.

Un camp d'été réunit 22 jeunes Libanais et Palestiniens dans un cadre isolé, où ils participent à des activités conçues pour renforcer leurs aptitudes au dialogue. Ce camp de jeunes est situé dans les montagnes d'Aley, loin de toute zone de combat.

Le Liban est, depuis plusieurs décennies, en proie aux conflits dont la plupart affectent les Palestiniens des camps de réfugiés et leurs voisins libanais. En 2005, le gouvernement libanais s'est fait une priorité d'améliorer les conditions de vie dans les camps de réfugiés. Il prévoit notamment de mettre en œuvre des mesures à visée économique et sociale et s'emploie par ailleurs à ouvrir le dialogue et à favoriser la compréhension entre les deux groupes de population.

Pendant leurs quatre jours de stage, les étudiants parlent, travaillent à des projets d'équipe et participent à des exercices visant à instaurer la confiance. Les stagiaires, âgés de 20 à 30 ans, sont tous des activistes ou travaillent pour des ONG locales dans leur région.

Le projet rassemble chaque année des jeunes d'une région différente du Liban. Cette année, les Palestiniens viennent d'un camp de réfugiés de la région de Saïda, dans le sud du pays, et leurs homologues libanais sont aussi leurs voisins.

Leur stage terminé, les jeunes peuvent regagner leurs communautés respectives avec une vision partagée de l'avenir ainsi qu'avec de nouvelles idées sur leurs voisins, idées qu'ils traduiront par des actions sur le terrain.